



## Deja Morena a Alito en comisión de Gobernación

• **Líder** guinda en Diputados, que acusaba a dirigente priista, ahora dice que nombramiento se debe respetar



“**NO ME VOY** a sentar con Alejandro Moreno a firmar un acuerdo, espero que con un nuevo interlocutor podamos continuar, ya no hay confiabilidad en él”

**Jesús Zambrano**  
Dirigente del PRD

• **PAN** y PRD hacen último llamado al tricolor a reflexionar; nada está por encima de México: Moreno **pág. 8**

# El guinda deja comisión de Gobernación a *Alito*

• Por Yulia Bonilla y Manuel Velázquez

**PREVIO A LA VOTACIÓN** de la reforma que busca ampliar la operación de fuerzas militares en la seguridad pública del país, Morena en la Cámara de Diputados desistió de buscar que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, fuera despojado de la presidencia de la Comisión de Gobernación.

Luego de varias semanas en las que la bancada guinda emprendió una embestida contra el priista, a quien se llegaron a referir como “corrupto” y “traidor a la patria”, el coordinador Ignacio Mier Velazco dijo que el nombramiento de *Alito* se tiene que respetar.

“Les quiero decir que el derecho que tienen las y los diputados de ocupar una presidencia emana de un acuerdo de la Junta de Coordinación Política y respaldado por el Pleno de la Cámara, no es solamente atender una petición que se pueda hacer; así sea la mayoría que nosotros somos, se tiene que respetar el acuerdo fundacional y lo que establece en términos de ponderación de presidencias que tiene cada grupo parlamentario”, exclamó.

Mier refirió que las 19 solicitudes que demandan la remoción del diputado tricolor son un asunto pendiente en la Junta de Coordinación Política que se analizará.

En el mismo sentido, el morenista negó haber hecho alguna declaración en contra



IGNACIO MIER, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, ayer.

de Moreno Cárdenas, a pesar de que algunas declaraciones en las que se afirmó que la permanencia del priista al frente de la Comisión afectaría la credibilidad de los trabajos de este órgano.

Sostuvo que las declaraciones fueron presentadas en lo individual y aseveró que a él no le toca juzgarlo.

“A mí me toca juzgar el desempeño desde mi posición, de mi convicción, como diputado con relación a un comporta-

miento en torno a leyes e iniciativas. Lo demás, en ese sentido lo dije, sí, es otro tema. Son temas diferentes. Por lo que hace a la Reforma Eléctrica, ya lo señalamos”, dijo.

En cuanto a la solicitud de procedencia que la Fiscalía General de Campeche presentó contra Moreno Cárdenas, el morenista subrayó que la Sección Instructora será la encargada del proceso, y que se deberá partir del principio de presunción de inocencia.

### EL TIP

**EL PASADO** 17 de abril, el líder de Morena en la Cámara baja afirmó que Alejandro Moreno defendía intereses económicos y “sus moches”, durante la discusión de la Reforma Eléctrica.